

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-42



会長 仙波秀夫



幹事 日高紮子

2025年6月3日(火) 第1724回 通常例会 委員会活動報告I 於:飛火野事務所

■司会 幹事 日高紮子会員

■開会点鐘 会長 仙波秀夫会員

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「あめふり」

■ニコニコ報告 幹事 日高紮子会員

メッセージ後記

月例記念品贈呈。

■出席報告 出席委員会委員長 河野和正 会員

報告後記

■会長報告 会長 仙波秀夫会員

今日は、カスハラについてお話をしたいと思います。カスタマーハラスメントとは、顧客等からの暴行・脅迫・ひどい暴言・不当な要求の著しい迷惑行為を指します。カスハラの背景には、例えば飲食店でカレーを注文したのにスパゲッティが提供された場合などが挙げられます。次のうち、カスハラとなるのはどれでしょうか？ A.作り直してもらう B.作り直してもらい、お詫びにデザートを要求 C.作り直せと大声で言う D.注文をキャンセルする。答えはBとCです。カスハラの急増には、行先不透明な令和の時代において、みんながイライラしていることが背景にあります。また、企業(お店)側にも要因があります。行政の対策として、東京都議会は 2024年10月4日に顧客による著しい迷惑行為の防止を目的とした「東京都カスタマー・ハラスメント防止条例」を、全国で初めて可決・成立させました。この条例は、2025年4月1日から施行され、カスハラの一律禁止を掲げています。具体的には、カスハラ防止に関する基本理念、各主体(都・顧客等・就業者・事業者)の責務、カスハラ防止指針の作成・公表などが定められています。罰則規定は設けられていませんが、カスハラが違法である旨が条例上明記されたことにより、カスハラ被害の減少・緩和が期待されます。

★米山奨学生 汪 怡凡さんに奨学来金授与。

■幹事報告 幹事 日高紮子会員

1.ガバナー月信が届きました。

- 2.地区会員委員会より「会員維持に関するお願い」が届きました。
- 3.青少年来日生修了式並びに次年度派遣生決意表明のご案内が届きました。
4. 9 /18に開催される。ポリオ撲滅チャリティーゴルフのご案内が届きました。追って連絡を差し上げます。
- 5.八王子RC・八王子北RCより6月の例会予定が届きました。

■委員会報告

●次年度奉仕プロジェクト委員会委員長 守重昌之会員

次年度社会奉仕委員会の活動は、ロータリー財団補助金を利用して、日野社会福祉協議会の紹介で「障害を持つ家族を招き BBQを楽しむ集い」に決まり、10月26日、東大和の蔵敷キャンプ場でボランティアの学生さんの応援を得て、A9時半～16時の日程で、活動します。スケジュールはモノレール「多摩センター駅」に集合。「上北台」に向かいバス及び徒歩でキャンプ場に向かいます。

★理事会報告

■委嘱状授与 会長 仙波秀夫会員

大変遅くなりましたが、米山奨学生カウンセラー 守重昌之会員に贈ります。

■委員会活動報告 Part.1 司会 幹事 日高紮子会員

●出席委員会 委員長 河野和正会員

基本方針で出席が第一でなければ友人も活動もできない、先ずオンラインも含め出席、全員皆出席を。活動計画で皆出席者の表彰・例会場で出席が楽しくなるようを掲げました。反省点もありますが概ね実行できました。次年度から、JA農協みなみ日野支店の広い会議室が使用できるので、対面での会議が可能となります。

●プログラム委員会 委員長 梅田俊幸会員

基本方針で会員が初めて聞くタイムリーな計画を設定、プログラムにより例会参加が楽しみになるような企画設定を、活動計画で今までになかったジャンルの、団体を講師を招く、RC月間を考慮講師を、今年度ロータリー研究会があり、理事の水野会員や研究会について協議会を設定、米山奨学

生、交換留学生、会員に卓話をの活動方針で臨みました。新会員卓話は5回、真崎さん、藤本さんでした。汪さんは次年度に送ります。地区ロータリー関係4回、ライラ受講生、部外者(防衛・医療他)5回、他クラブ会員、国際大会での友人、ロータリークラブについて本田会員、の卓話と幅広く活動が出来ました。

●親睦委員会 委員長 荒川大輔会員

基本方針で会員同士が絆を深められる親睦活動を活動方針で夜間例会を充実、親睦旅行の企画を掲げ活動した。夜間例会については、毎月会場を変え趣を凝らし出席して楽しかったと思われるように工夫し開催したと毎月の内容を詳しく報告。クリスマス家族会は多くの会員家族が参加大いに楽しみました。9月にはロータリー研究会の会場の下見を兼ね親睦旅行を行った。ニコニコの目標 120万円、5月の集計で 94万 363円、73.1%です。

●クラブ広報委員会委員長 藤野益夫会員

基本方針で週報をクラブの活動記録と位置付け内容が正確であることを追求した。40周年記念事業の記念誌資料として集積したいので各委員会に協力を依頼した。具体的な活動として、報告・スピーチは可能な限り原稿を依頼し提出いただく。日常の出来事はその都度メモで記録して編集に利用した。記念誌発行準備も含めた。フードドライブ事業の広報活動で新聞折込チラシがどの程度役立ったか結果を聞いてなく効果が図れなかった。

※司会 日高絢子会員より、集った食料品は約400kgでチラシの新聞折込効果はあった。と云われました。

●次年度会長・幹事挨拶

★小高次年度会長挨拶

次年度の RIのスローガンは「Enjoy Rotary! Let's challenge!」ロータリーを楽しもう!そして、挑戦しよう!です。また来期は 3か年計画の 2年目、初年度からの計画をしっかり継承、会員増強を目指し会員相互に満足度の高いクラブを目指します。過半数の会員が 2020年以降の入会で新たなものに挑戦、会員相互の意識改革を進めたい。参加したくなり楽しく意義深い例会、相互の親睦で仲間意識を強める。地域の諸組織への奉仕活動、そして会員増強です。ご協力ください。合同理事会を行った。次年度ご協力をお願いします。

★幹事 御幡光広

次年度一生懸命頑張りますのでご協力お願いします。次年度上期会費の払い込み案内に高幡不動様への寄付金を含めています。年間プログラムに来年4月15日の日野 RC 60周年記念の予定、また今年11月19～20日ロータリー研究会が 9月 23～24日は親睦旅行。組織票と例会予定を早めにお知らせします。ご協力ください。

■閉会点鐘 会長 仙波秀夫会員



出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1723回	28	22	3	-	3	85.7
第1721回	27	25	0	0	3	89.3

ニコニコBOX	本日 20,000円	累計 960,363円
	本年度目標額1,200,000円	達成率80.0%

※今週のメイクアップ 水野さん

※先々週の後メイクアップ なし

ニコニコメッセージ

仙波秀夫さん・昨日は、プロアマチャリティーゴルフ大会に参加しました。万年初心者らしいスコアでした。でも楽しくプレイすることができました。ありがとうございました。

日高絢子さん・とうとう今年度も最終月となりました。まだ奉仕活動も残っておりますので皆で楽しめればと思います。本日の委員会報告、出席委員長、プログラム委員長、親睦委員長、広報委員長、米山委員長お願いいたします。

岡本直美さん・一年があつという間で今年度の例会も今月が最後。毎年この時期故人長谷川さんのお参りで次年度の委員を報告しています。この後次年度副幹事を仰せつかりましたと報告します。きつと「大丈夫??」と笑いながら心配して下さっていると思いますが、・・・。

藤野益夫さん・今朝はショックでした。巨人軍終身名誉監督死去。今年度も今月いっぱいです。皆さんお疲れ様でした。この所温度差がひどく体調が大変です。山本光一さん・ミスターのご冥福をお祈りいたします。

御幡光広さん・水無月となりました。令和の米騒動を迎えています。たわわに実った稲穂を思い浮かべてこれから来る梅雨を楽しみたいと思っています。

梅田俊幸さん・ロータリークラブも年度末になってきました。今年度もありがとうございました。

河野和正さん・あつい日と涼しい日が続きますが、体に気をつけて下さい。

守重昌さん・ゴールデンウィークに今年も「男の一人旅」に行ってきました。行先は富士吉田!!初日は夕方に到着、ホテルに荷物を置き一人で居酒屋に向かいます。出合いがあり、地元の方と意気投合して楽しい時間を過ごしました。翌日は早朝から河口湖でブラックバス釣りです。3回目の一人旅で初めて釣ることができました。それも50cmの大作です。次はお盆休みに予定します。